
 

 

 

 

 

 

 

 
An den Bürgermeister der Gemeinde Hude                                      Hude, 28.3.2023 
Herrn Skatulla 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Skatulla,                                                        
 
zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung und Umwelt bittet die 
Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen in Ergänzung des Tagesordnungspunktes  
 
Grundschule Wüsting: Antragstellung KfW-Förderprogramm 
 
die Beratung der Beschlussempfehlung 
 
„Das Förderprogramm Klimafreundliches Wohngebäude/Nichtwohngebäude – mit QNG wird für 
den Bau der Grundschule Wüsting in Anspruch genommen.“ 

 
Die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen findet es wichtig, dass der Neubau der Grundschule 
Wüsting nach hohen Nachhaltigkeitsstandards erfolgt. Nur so können wir einen schönen und 
gesunden Bau für künftige Generationen von Grundschülerinnen und Grundschüler 
errichten. Die Selbstverpflichtung mehr zu tun als notwendig, wird vom Bund angemessen 
finanziell honoriert und entsprechende Mehraufwände auf diese Weise kompensiert.  
 
Bei der Entscheidung für oder gegen das QNG ist zu betonen, dass die Gemeinde Hude  aus 
unserer Sicht eine Vorreiterrolle hat und entsprechend dieser Vorbildfunktion 
Verantwortung hat mehr zu tun als unbedingt notwendig. Auch wir in Hude müssen die 
kleinen und großen Schritte gehen das Bauen nachhaltiger zu gestalten. 
 
Für die Beratung ist es uns wichtig anhand von Zahlen zu beraten wie groß die 
Förderunterschiede bei den Programmen sind. 
 
Desweiteren sollen Lösungsansätze diskutiert werden wie mit Herausforderungen nach QNG 
zu bauen umgegangen werden kann.  
 

Mit freundlichen Grüßen für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
 
Kirsten Neuhaus 
 

 




